Принят Международной федерацией мас-рестлинга
МЕМОРАНДУМ
О РАЗВИТИИ СТУДЕНЧЕСКОГО МАС-РЕСТЛИНГА В МИРЕ
ПРИНИМАЯ ВО ВНИМАНИЕ то, что национальные виды спорта, являясь неотъемлемой частью самобытной культуры народов мира, способны быть действенным средством физического и нравственного оздоровления молодежи, взаимного обогащения культур и толерантности, достижения мира и согласия.

ПРИЗНАВАЯ, что мас -рестлинг как современный, яркий и креативный вид спорта, пользующийся растущей популярностью, является доступным и массовым, объединяющим народные традиции и отвечающим современным спортивным стандартам, в силу этого представляя ценнейший материал для интенсивного развития человеческого потенциала через физическое воспитание детей, молодежи и студентов.
ПОНИМАЯ, что взаимодействие по популяризации студенческого мас-рестлинга в международном сообществе будет способствовать развитию межкультурного общения, расширению гуманитарного сотрудничества учебных заведений и студенческих организаций в разных странах мира.
СТРЕМЯСЬ к объединению молодежи и студенческих организаций, заинтересованных в сохранении традиций народов в области физической культуры и спорта, к распространению справедливых принципов организации развития мас-рестлинга, расширению возможностей участия спортсменов в соревнованиях, независимо от национальной и половой принадлежности, вероисповедания. 
Мы, члены Международной федерации мас-рестлинга, представители национальных федераций мас-рестлинга, спортсмены и тренеры, находясь в Монгольской Народной Республике, принимаем настоящий Меморандум и призываем присоединиться к нему всех заинтересованных лиц и образовательные организации разных стран, разделяющих изложенные ниже принципы и цели:
- мы заявляем о своем намерении развивать студенческий мас-рестлинг как часть культурного наследия народа, оказывающего позитивное влияние на развитие физических и нравственных качеств молодых людей;
- мы организуем свою деятельность, объединяя усилия общества для учета развития мас-рестлинга в государственной социальной политике наших стран;
- мы берем на себя ответственность за использование в спортивной подготовке, в организации массовых занятий мас-рестлингом безопасных и эффективных средств и методик, обеспечивающих гармоничное физическое развитие молодого человека, без использования запрещенных средств и допингов;
- наша деятельность предполагает распространение информации о мас-рестлинге, правил соревнований и судейства, доступных и современных методов спортивной тренировки;
- мы будем содействовать инновациям в развитии студенческого мас-рестлинга, привлекая к своей деятельности научное сообщество, высококвалифицированных специалистов наших стран;
- во всех направлениях нашей деятельности мы будем руководствоваться олимпийскими идеалами и принципами, ставя перед собой задачу представления мас-рестлинг к официальному признанию Международным Олимпийским комитетом для дальнейшего развития под его эгидой. Настоящий Меморандум открыт для подписания лицами и организациями, о присоединении необходимо сообщить в Исполком Международной федерации мас-рестлинга.
31 июля 2025 года, Архангайский аймак Монголии
Adopted by the International Mas-Wrestling Federation
MEMORANDUM
ON THE DEVELOPMENT OF STUDENT MAS-WRESTLING IN THE WORLD
TAKING INTO ACCOUNT that national sports, being an integral part of the original culture of the peoples of the world, can be an effective means of physical and moral health improvement of youth, mutual enrichment of cultures and tolerance, achieving peace and harmony.

RECOGNIZING that mas-wrestling as a modern, vibrant and creative sport, enjoying growing popularity, is accessible and mass, uniting folk traditions and meeting modern sports standards, therefore representing the most valuable material for the intensive development of human potential through physical education of children, youth and students.
UNDERSTANDING that interaction on popularization of student mas-wrestling in the international community will contribute to the development of intercultural communication, expansion of humanitarian cooperation of educational institutions and student organizations in different countries of the world.
STRIVING to unite youth and student organizations interested in preserving the traditions of peoples in the field of physical culture and sports, to disseminate fair principles for organizing the development of mas-wrestling, expanding the opportunities for athletes to participate in competitions, regardless of nationality, gender, or religion.
We, members of the International Mas-Wrestling Federation, representatives of national mas-wrestling federations, athletes and coaches, being in the Mongolian People's Republic, accept this Memorandum and call upon all interested persons and educational organizations from different countries that share the principles and goals set forth below to join it:
- we declare our intention to develop student mas-wrestling as part of the cultural heritage of the people, which has a positive impact on the development of the physical and moral qualities of young people;
- we organize our activities, combining the efforts of society to take into account the development of mas-wrestling in the state social policy of our countries;
- we take responsibility for the use of safe and effective means and methods in sports training, in organizing mass mas-wrestling classes, ensuring the harmonious physical development of a young person, without the use of prohibited substances and doping;
- our activities involve the dissemination of information about mas-wrestling, competition and refereeing rules, accessible and modern methods of sports training;
- we will promote innovations in the development of student mas-wrestling, involving the scientific community, highly qualified specialists of our countries in our activities;
- in all areas of our activities, we will be guided by the Olympic ideals and principles, setting ourselves the task of presenting mas-wrestling for official recognition by the International Olympic Committee for further development under its auspices. This Memorandum is open for signature by individuals and organizations; accession must be reported to the Executive Committee of the International Mas-Wrestling Federation.
July 31, 2025, Arkhangai aimag of Mongolia
